

La toute nouvelle Mazda2 sera dévoilée lors du Salon International de l'Automobile de Genève 2007

Hiroshima, le 13 février 2007. Mazda Motor Corporation présentera en première mondiale la toute nouvelle Mazda2 (connue au Japon sous le nom de Mazda Demio) à l'occasion du Salon International de l'Automobile de Genève dont la 77^{ème} édition se déroulera du mardi 6 au dimanche 18 mars 2007. Les journées des 6 et 7 étant réservées à la presse, le salon ouvrira ses portes au public du 8 au 18 mars.

Mazda tiendra une conférence de presse le mardi 6 mars à 14h15.

La toute nouvelle Mazda2 représente bien plus qu'un simple rajeunissement du modèle actuel. En 2002, Mazda6 annonçait l'arrivée d'une nouvelle génération de véhicules Zoom-Zoom, et aujourd'hui la Mazda2 est la première à connaître cette évolution. A ce titre, la nouvelle Mazda2 illustre parfaitement la progression et les promesses portées par l'esprit Zoom-Zoom de Mazda.

Informations : Michèle Lanzenberg

michele.lanzenberg@mazda.fr

Le 13 février 2007